
2022年8⽉4⽇開会 (通算137回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

皆さん、こんにちは。本日もお昼のお忙しい時間にお集まり頂きまして、ありがとうございます。

本日は初めての立食例会を開催致します。この立食例会開催するにあたっては、クラブ奉仕委員長含め各委員会の皆様に色々とご尽力頂きまし

てありがとうございました。

ただ、非常にコロナが蔓延しておりますので、今日はフェイスガードもご用意させて頂いております。そちらの方もご利用頂ければなと思いま

す。

会長挨拶は毎回悩むのですが、「もっとロータリー、もっとロータリアン」という私のテーマに基づきましてお話させて頂きます。先日、名宮

会でゴルフへ行って参りました。終わった後に必ず酒井歴代会長と夜にお食事をするのですが、その時にこんな言葉を教えて頂きました。「駕

籠(かご)に乗る人担ぐ人そのまた草鞋を作る人」。世の中には様々な環境や境遇の方々がいて、それぞれの立場の人が持ちつ持たれつの関係で社会
が成り立っているということのたとえだということです。その言葉を教えて頂いた時に、ロータリークラブでいう職業奉仕のような話だなと考

えておりました。駕籠の時代とは違い、様々な仕事のニーズも変化し細分化されております。重要なことは自らの職業上の手腕を誰に発揮する
のか、誰の役に立てることが出来るのかとういことですが、今だわからないメンバーが多いはずです。それがこの立食例会を開催しようと思っ

た一つのきっかけでございます。もっとコミュニケーションをとって頂いて、色々と話をする機会にして頂ければと思っております。仕事や遊

びや色々な話をこの後の立食例会で積極的にお話をして頂きたいと思います。そして今後も定着していければなと思います。

前回お話をしました「凡人は模倣し、天才は真似をする」というピカソの言葉がありますが、どこまで模倣できるかわかりませんがこの後の立

食例会楽しみにしております。

本日もよろしくお願い致します。

ネット例会

http://miyanomori-rc.jp/index.php


幹事報告

●8月ロータリーレート 1$=133 

●前回の例会でもご連絡致しましたが、8/18(木)の例会にガバナー補佐がお見えになります。会場は若宮の杜迎賓館です。 

 例会後にクラブアッセンブリーが開催され、ガバナー補佐も同席されます。クラブアッセンブリーの出席対象者は会長・幹事をはじめとする
役員・理事と入会後3年未満の新会員となります。約1時間程ですが、予定しておいて頂きたいと思います。 

役員・理事の詳細は本日お配りしたクラブ計画書に構成表が載っておりますので確認しておいて下さい。

●先日のクラブフォーラムで承認いただいた、2022-23年度予算につき、前期繰越金を2021-22年度決算数字を反映することりより、予備費を

11,068,101円から10,781,075円に訂正させていただきます。 

●明日、8/5(金)名古屋東急ホテルにて財団セミナーが開催されます。 

 高木会長が出席を予定しております。
●7/25(月)に地区職業奉仕委員会が開催され、安田さんが参加されました。 

●7/30(土)に開催された第12回全国青少年交換プログラムオリエンテーションに加藤副幹事が参加されました。 

●7月中旬頃に上期会費の請求書を送付しております。未対応の方は8月末までにご対応頂きますようお願い致します。 

●例会前11:00〜第2回定例理事会が開催されました。 

●次回例会は8/18(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」となります。お間違えのないよう、よろしくお願い致します。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率₍出席免除者2名含む₎ 
(今回) 

第137回例会(8/4)  

当日出席率:40/63名 63.49% 

(前回) 

第136回例会(7/21)  

当日出席率:61/61名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

飯田昌登より

ビュッフェ楽しみです! 

太田啓介より

初のビュッフェ楽しみにしています。

長谷川勝也より

本日もよろしくお願いします。

大野将義、河村直樹、佐野洋一郎、高木俊郎、出口茂、堀場和孝、牧野敬充より

第137回例会を祝して 

 

その他

〜入会式〜



   左から下尾則幸氏、高木会長、大﨑美希氏

   左から下尾則幸氏、加藤副幹事、大﨑美希氏



〜立食例会〜

   

 



   

 


